

18.09.2020

## Auch nach der Wahl: Ökologie im Auge Behalten

Nach einer Wahl ist eine nicht zu unterschätzende Aufgabe aller Ratskandidaten, das Abhängen oder ggf. Entsorgen von Wahlplakaten umgehend zu erledigen. Diese Materialien können aber auch zielgerecht und sinnvoll einer Weiterverwendung zugeführt werden, sofern aus ökologischer Sicht sinnvolle Voraussetzungen vorliegen.

Und darauf hatte die CDU-Much bei der Beschaffung ihrer Wahlplakate geachtet.

Daher möchten wir unsere ökologisch zertifizierten Hohlkammerplakate einem guten Zweck zukommen lassen und sie unseren Imkern zur Nutzung für ihre Bienenstöcke zur Verfügung stellen. Wer seitens der Imker Interesse hat, möge sich bitte bei unserem Ratsmitglied Andreas Maria Weber melden.

AW/NK

